

Stiftung Warentest Solarstrom

BAUEN + FINANZIEREN

Solarstrom

Geld verdienen auf dem Dach

Geringes Risiko und umweltfreundliche Rendite. Wer eine eigene Photovoltaikanlage errichtet, Solarstrom produziert und ins öffentliche Netz einspeist, kann sich mithilfe des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) die nächsten 20 Jahre finanziell großzügig unterstützen lassen. Für kaum eine andere Investition lassen sich Einnahmen und Ausgaben langfristig so gut kalkulieren wie für eine Solarstromanlage. Und das Beste daran: Das "Kraftwerk" auf dem Dach bringt Hauseigentümern sogar eine kleine Rendite.

Zum vollständigen Test